
Anno Scolastico 2020 – 2021

Verbale Consiglio di Istituto

Giovedì 03 dicembre 2020, alle ore 15,00 si riunisce il Consiglio di Istituto in modalità
telematica per discutere il seguente ordine del giorno:

1. Approvazione verbale seduta precedente
2. Modifiche al Programma Annuale 2020; 
3. Criteri per la selezione dei beneficiari dei supporti didattici Progetto A0.2.2A-

FSEPON-SI-2020-307 “Percorsi virtuali per crescite reali”; 
4. Criteri per la selezione dei beneficiari comodato d’uso dispositivi e strumenti per la 

didattica digitale integrata – D.L. n. 137/2020; 
5. Criteri per la selezione dei beneficiari Kit didattici - contributo PNSD per studenti 

meno abbienti; 
6. Criteri per la selezione dei beneficiari Kit didattici inviati dal MIUR; 
7. Criteri per la selezione dei beneficiari fondi Unicef per acquisto tamponi e generi 

alimentari; 
8. Informativa lavori di ristrutturazione bagni- Nuove sezioni Scuola Infanzia- plesso 

Ustica; 
9. Comunicazione RCA alunni ed estensione al personale docente; 
10.“Approvazione atto di comunità con l’associazione “Noi siamo dalla vostra parte” tra

scuola, la V circoscrizione, la Commissione Attività Sociali della V Circoscrizione e 
l’Associazione stessa”

11.Varie ed eventuali.

Risultano presenti alla seduta: 

- la Dirigente Scolastica: S. Guzzetta
- i genitori: R. Spina, R. Restivo, G. Bellomare, A. Cavolo, W. Angiulli, M. Savarino, Z. 
- i docenti: F. Castellino, R. Ippolito, R. Segreto, C. Tumbiolo, P. Agliastro, D. Simile, 
- gli A.T.A.: A. Lo Verso, A. Scherma

Apre la seduta la presidente Spina Romina, constatato il numero legale degli intervenuti,
dichiara aperta la seduta col primo punto all’Ordine del Giorno: 





1. Approvazione verbale seduta precedente

La Dirigente procede con la richiesta di approvazione del verbale del Consiglio di Istituto
precedente,  già  pubblicato  sul  sito  della  scuola  e  a  disposizione degli  interessati  che,
avendone presa visione, lo approvano all’unanimità. 
Inoltre,  chiede  ai  consiglieri  di  poter  aggiungere  un  punto  all’odg.  Con  il  titolo
“Approvazione  atto  di  comunità  con  l’associazione  “Noi  siamo  dalla  vostra  parte”  tra
scuola,  la  V  circoscrizione,  la  Commissione  Attività  Sociali  della  V  Circoscrizione  e
l’Associazione stessa”. Il Consiglio approva all’unanimità la integrazione dell’ODG col punto
che verrà trattato come ultimo della seduta.
Si passa alla trattazione del successivo punto all’O.d.g.: 

2. Modifiche al Programma Annuale 2020; 

La  dirigente  invita  la  direttrice  dei  servizi  amministrativi  ad  illustrare  le  variazioni
apportate  al  Programma  Annuale  e  dalla  stessa  illustrate  con  la  presentazione  e
descrizione puntuale delle nuove entrate ed uscite  effettuate  per la scuola,  per lo più
storni su capitoli di spesa specifici o entrate non ancora impegnate, somme impegnate,
come da documento allegato.
Il consiglio approva all’unanimità. Si passa alla trattazione del successivo punto all’O.d.g.: 

3. Criteri per la selezione dei beneficiari dei supporti didattici Progetto 
A0.2.2A-FSEPON-SI-2020-307 “Percorsi virtuali per crescite reali”

In merito alla selezione e l’attribuzione dei supporti didattici per l’utenza acquistati con i
fondi  del  PON in  oggetto,  si  affronta  la  scelta  dei  criteri  per  la  loro  assegnazione.  È
opportuno individuare criteri in linea con quelli di assegnazione di altri dispositivi, Kit e/o
materiali acquistati o da comprare per affrontare le difficoltà legate al difficile momento
che stiamo vivendo, mettendoli a disposizione di chi ne ha effettivo bisogno. In tal senso,
si  confrontano le  diverse tabelle che sono state elaborate anche per i  punti  4, 5 e 6
all’ordine del giorno, per operare scelte il più possibile coerenti e distribuire le risorse in
modo equo. 
Si  dibatte  su  alcune  modifiche  suggerite  dal  Prof.  Agliastro  e  da  altri  che  vengono
contestualmente apportate durante il corso della seduta nelle diverse tabelle proposte e si
procede alla  votazione  separata  delle  tabelle  stesse,  che vengono  allegate  in  coda  al
presente verbale.
Riguardo il Progetto A0.2.2A-FSEPON-SI-2020-307 il Consiglio approva all’unanimità
Si passa alla trattazione del successivo punto all’O.d.g.: 

4. Criteri per la selezione dei beneficiari comodato d’uso dispositivi e 
strumenti per la didattica digitale integrata – D.L. n. 137/2020

Come sopra indicato, i criteri da individuare per il punto in esame sono stati appena 
dibattuti e si procede con la votazione. 
Riguardo i criteri per la selezione dei beneficiari comodato d’uso dispositivi e strumenti per
la didattica digitale integrata – D.L. n. 137/2020 il Consiglio approva all’unanimità
Si passa alla trattazione del successivo punto all’O.d.g.: 



5. Criteri per la selezione dei beneficiari Kit didattici - contributo PNSD per 
studenti meno abbienti

Come  sopra  indicato,  riguardo  i criteri  per  la  selezione  dei  beneficiari  Kit  didattici  -
contributo PNSD per studenti meno abbienti, il Consiglio approva all’unanimità.
Si passa alla trattazione del successivo punto all’O.d.g.: 

6. Criteri per la selezione dei beneficiari Kit didattici inviati dal MIUR

Come sopra indicato, riguardo i criteri per la selezione dei beneficiari Kit didattici inviati
dal MIUR il Consiglio approva all’unanimità.
Si passa alla trattazione del successivo punto all’O.d.g.: 

7. Criteri per la selezione dei beneficiari fondi Unicef per acquisto tamponi e 
generi alimentari

Quest’anno per la Giornata Internazionale dei diritti dei bambini, si è pensato di destinare
una parte del ricavato raccolta Unicef  per l’acquisto di generi alimentari e/o di tamponi
che consentano il  rientro a scuola dei nostri alunni in tempi brevi e per il  sostegno a
famiglie indigenti del nostro territorio. In virtù del più che decennale rapporto di sostegno
e promozione delle iniziative promosse dall’Unicef e da noi sostenute in tutti questi anni
con raccolte di fondi, solo per questo particolare periodo, si è pensato di devolvere una
parte di questi fondi (il 75%). Per fare ciò, la dirigente suggerisce che sia il Parroco della
Chiesa S. Gabriele ad individuare tali nuclei familiari, in quanto attento conoscitore delle
diverse e numerose situazioni-limite presenti nel territorio. Si dibatte sull’opportunità di
tale scelta e sulla attendibilità di alcuni nel dichiarare onestamente le proprie necessità,
considerato che molti affrontano questi giorni con fatica e sacrificio, ma si concorda tutti
sul  valore  della  solidarietà  e  dell’educazione  a  sostenere  gli  altri  con  generosità  e
altruismo, valori da trasmettere ai nostri bambini e ragazzi. L’intermediazione del parroco
dovrebbe  essere  a  garanzia  di  serietà  e  reale  conoscenza  dei  bisogni  da  soddisfare.
Pertanto, dopo ampia e approfondita disamina, si approvano i criteri indicati nella tabella
di  seguito  allegata.  Eventuali  somme residue  potranno  essere  devolute  all’acquisto  di
tende oscuranti per le classi del plesso Baviera.
Si passa alla trattazione del successivo punto all’O.d.g.: 

8. Informativa lavori di ristrutturazione bagni- Nuove sezioni Scuola 
Infanzia- plesso Ustica

La dirigente informa il consiglio sullo stato concluso dei lavori effettuati in sede per l’avvio
di 2 sezioni di scuola dell’infanzia inaugurate in via Ustica a inizio mese.
Si passa alla trattazione del successivo punto all’O.d.g.: 

9. Comunicazione RCA alunni ed estensione al personale docente

La dirigente fa presente che è stato effettuato il rinnovo per la polizza RCA alunni e per il 
personale docente per i quali sono state mantenute le stesse condizioni dell’anno 
scolastico precedente 
Si passa alla trattazione del successivo punto all’O.d.g.: 

10. Approvazione patto di comunità fra la scuola e l’associazione “Noi siamo 
dalla vostra parte” e la V Circoscrizione

Come descritto a inizio seduta, si procede all’approvazione dell’atto di comunità che 
consente alla scuola di integrare, nell’ottica di una prevenzione comunitaria, iniziative di 
interesse generale utili all’utenza, quali interventi a favore della prevenzione del Corona-
virus, promuovere attività di quartiere, a  carattere culturale, di prevenzione del disagio, 
di sostegno psicologico. Inoltre, il patto consentirebbe di produrre una manifestazione di 
interesse all’USR per partecipare all’assegnazione di contributi. Constatata l’utilità di tale 



atto il Consiglio approva all’unanimità. Si passa alla trattazione del successivo punto 
all’O.d.g.:
11.  Varie ed eventuali. 
Nulla tra le varie ed eventuali, se non lo scambio degli auguri per le prossime festività

Esauriti i punti all’OdG, la seduta è sciolta alle ore 17,00

      Segretaria La Presidente del Consiglio di Istituto
Francesca Castellino                                      Sig.ra Romina Spina 


